

Beethoven in Gneixendorf

Kremser Köchel-Gesellschaft lädt zu Beethoven-Festival (10.-12. September)

Krems – Schloss Wasserhof in Gneixendorf ist zum zweiten Mal Austragungsort eines Musikfestivals. Unter dem Titel „Beethoven – Inspiration und Mythos“ bieten die MusikerInnen Kammermusik vom Feinsten.

Nach der erfolgreichen Premiere im Vorjahr lädt die Köchel-Gesellschaft Krems heuer wieder ins Schloss Wasserhof in Gneixendorf. Von 10. bis 12. September stehen im stimmungsvollen Ambiente des Schlossparks Werke von Beethoven, Schostakowitsch, Schubert und Brahms auf dem Programm. Manfred Permoser moderiert die Konzerte, literarische Texte ergänzen den musikalischen Part.

Konzertprogramm: 10. bis 12. September

Freitag, 10. September, 19 Uhr: Dmitri Schostakowitsch & Ludwig van Beethoven
Impromptu für Viola und Klavier, Sonate für Viola und Klavier
Klaviersonate Nr. 14 (Mondscheinsonate)

Samstag, 11. September, 19 Uhr: Franz Schubert
Thema aus Impromptu Nr. 3, B-Dur, Klarviertrio B-Dur, Notturmo Es-Dur

Sonntag, 12. September, 11 Uhr: Johannes Brahms
Aria und Variation Nr. 1 aus *Variationen und Fuge über ein Thema von Händel* op.24,
Klavierquartett A-Dur.

Alle Infos und Tickets: www.koechelgesellschaft.at

Tipp: Vier Schautafeln unmittelbar vor dem Schloss informieren über Beethovens letztem Landaufenthalt in Gneixendorf. Sie sind frei zugänglich und einfach mit dem Stadtbus (Linie 5) erreichbar (Haltestelle Gneixendorf – Wasserhofstraße).

*Foto: Das Beethoven-Festival im unvergleichlichen Ambiente des Wasserhofschloss Gneixendorf.
© Matthias Streibel / Köchelgesellschaft; Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.*

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227